Protokoll:

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grüne erkundigt sich, ob der Standort der Skulptur in Ziffer 2 der Anlage im Bereich des Wasserstraßen- und Schiffahrtsamtes wäre. Beigeordnete Dr. Theis-Scholz stimmt diesem zu. Daraufhin merkt die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen an, dass der vorgesehene Standort für die Skulptur sich in einem Überschwemmungsbereich befinde und dieser somit in der Zuständigkeit des SGD-Nord sei. Bisher wäre keine Anfrage bei der SGD-Nord eingegangen und bittet gleichzeitig um entsprechende Prüfung.

Beigeordnete Dr. Theis-Scholz führt aus, dass bisher noch kein Kontakt mit der SGD-Nord erfolgt wurde und man dieses nachholen werde.

Oberbürgermeister Langner teilt mit, dass über Ziffer 2 der Anlage nicht abgestimmt werde.

Rm Naumann sowie Rm Lipinski-Naumann nehmen nach §22 GemO nicht an der Beratung teil.